

“La guerra no es el camino para La Paz”

Alcalá de Henares (Madrid) sábado 28 de octubre 2023

Presentación

Después de una espiral de violencia desencadenada por un ataque terrorista no se puede dar respuesta bombardeando a la población civil.

Nos concentramos aquí hoy para dar una señal clara y alta de que no hay salida de los conflictos usando la violencia.

No es momento de hacer bandos entre la gente es momento de unirnos en una sola voz , una misma especie, con su rica diversidad cultural y religiosa, con todos sus matices y colores .

Es Momento de reivindicar al ser humano y de señalar a los individuos que nos quieren hacer creer que la única salida es ejercer la violencia y separar a los pueblos .

No queremos ser cómplices de esta barbarie con nuestro silencio , por eso estamos aquí hoy.

Desarrollo del acto:

Elena Miriom y Rubén Puebla harán la presentación y comentaran el desarrollo del acto.

Víctor Palma, leerá una parte del comunicado hecho por el movimiento humanista y el mensaje de Silo que se leyó el viernes 27 de octubre en la plaza del Reyna Sofía.

Jesús Tutor del Mensaje de Silo, leerá un comunicado.

A continuación Jesús Arguedas de Mundo sin Guerras y sin Violencia nos leerá un comunicado y hablara sobre la Tercera Marcha Mundial por la Paz y la No violencia.

Después Lola Blanco hará un pedido, por la PAZ y la NO VIOLENCIA en el mundo.

A continuación Jesús Arguedas y Sofía Pachas cantaran el himno de la alegría.

Para terminar haremos el símbolo de la Paz que habrá dibujado en el suelo Marisol Bravo.

Ojalá este acto nos sirva para pasar de la indignación a la esperanza.